



"Debemos asumir tareas del covid-19 y de la viruela símica"

Ministerio de Salud y Protección Social > "Debemos asumir tareas del covid-19 y de la viruela símica"



La ministra Carolina Corcho hizo un llamado a las autoridades territoriales y nacionales a no bajar la guardia en aspectos covid-19 y crear estrategias frente a la viruela símica.

autoridades territoriales y nacionales, asumir tareas del covid-19, y crear estrategias para enfrentarnos a la viruela símica", señaló.

Asimismo, la Ministra Corcho hizo un llamado a las autoridades de los territorios del país a no bajar la guardia, sobretodo cuando preocupan los indicadores de vacunación y toma de pruebas:

"Estamos presentando rezagos en grupos de población vulnerable, así como en municipios pequeños donde todavía no se alcanza el 70% de la vacunación" y agregó que, en este sentido, "se necesita trabajar para concienzar a la ciudadanía sobre el riesgo que aún existe frente al covid-19".

Sobre el crecimiento de la viruela símica instó a las autoridades a conocer el boletín pedagógico emitido el día de ayer por el Ministerio de Salud y replicarlo con pegagogía en toda la población:

"Nuestra misión permanente como autoridad sanitaria es alertar, sin ningún tipo de estigmatización, e informar a la ciudadanía los riesgos que existen frente al contagio de la viruela símica, y sobretodo, las medidas que se tomarán para la búsqueda activa -especialmente niños y niñas- sobre poblaciones no vacunadas y encaminar inmediatamente todos los esfuerzos institucionales".

Finalmente, la ministra agradeció el espacio y confirmó que, en adelante, este mismo ejercicio se replicará todos los viernes a las 9:00 de la mañana desde diferentes municipios y ciudades del país.

12/08/2022
Boletín de Prensa No 428 de 2022

Barranquilla, 12 de agosto del 2022. Desde Barranquilla, la Ministra de Salud y Protección Social, Carolina Corcho, lideró el Puesto de Mando Unificado, PMU, relacionado con el Plan Nacional de Vacunación y situación actual de la pandemia en Colombia 140.

En su intervención, la jefa de la cartera resaltó la importancia de los PMU como espacios que permiten al Minsalud el ejercicio de la rectoría para el sector, incluidas las secretarías de Salud de todo el país:

"Son espacios muy importantes, máxime cuando todavía nos encontramos en estado pandémico, aún no se puede decir que es una endemia, y debemos, como

Conmutador: (601) 330 5000 - Central de fax: (601) 330 5050
Punto de atención presencial: Carrera 13 No. 32-76 piso 1, Bogotá, código postal 110311
 Lunes a viernes de 8:00 a.m. a 4:00 p.m. en jornada continua
Línea de atención de desastres: (601) 330 5071 - 24 horas
Atención telefónica a través del Centro de Contacto:
 En Bogotá: (601) 330 5043 Resto del país: 018000960020
Horario de atención: Lunes a Viernes de 7:00 a.m. a 9:00 p.m. y sábados de 8:00 a.m. a 1:00 p.m. en jornada continua.
Chat generalidades sistema de salud
Línea de orientación sobre CORONAVIRUS - COVID-19:
 Desde fijo o celular marque: 192

Última actualización: martes, 16 de agosto de 2022

Solicitudes, sugerencias y reclamos

Términos y condiciones de uso.

Notificaciones judiciales

